
日時：令和 6 年 2 月 15 日(木) 

９時 30 分 〜理事会                                

10 時 45 分〜校区交流会 

場所：泉区役所東庁舎 5 階大会議室 

〜第 3 回理事会〜  

議題 

（１）広報誌「いずみ」の配布について 

（２）12 月理事会に代わる web 上での資料確認結果について 

（３）令和６年度総会について 

（４）全国子ども会安全共済会の加入受付について 

（５）仙台市子ども会連合会会費及び校区負担金の納入について 

（６）令和６年度に向けた提出書類について 

（７）専門指導委員募集チラシの配布について 

（８）令和６年度育成者研修会の開催について 

（９）その他 

 

令和６年度理事会は年４回実施し、１２月の会議は Web で実施予定です。  

安全共済会費・仙台市子ども会連合会会費・校区負担金の納入方法について、令和５年度

は初めて銀行振込にしたところですが、振込先や振込金額の誤りが多数発生し、かえってお

手間をおかけしたことから 、対面での現金のやりとりの方が円滑であると判断し、令和６年

度は令和４年度まで実施していた「対面受付」の形に戻す予定です。 

昨年に引き続き受付方法が変更となり、ご迷惑をおかけし申し訳ありませんが、 ご理解の

ほどよろしくお願い申し上げます。  

忙しい時代、変わりゆく時代に色々と順応し、皆それぞれが負担を減らし楽しい会にし

ていきたいという話になりました。  

   

   

   



〜第 2 回校区交流会〜   

校区交流会のテーマ：育成会役員になって感じた育成会活動について 

 〜多くの方が「育成会って？」から始まった４月。約１年が経とうとして分かってきた育成会〜 

・育成会活動を通じてどんなことを感じたか 

・大変だった事 

・今後に向けての改善点 

･･･などを泉区育成会全体や具体的なイベント（理事会・ふるさとまつり・ 

インリーダー研修会等）をテーマにしてグループで意見交換をしましょう♪ 

 

※上記のテーマに基づき、特にインリーダー研修会の様子について情報交換を行いました。 

 

【各校区でのインリーダー研修会等の報告】   

校区理事１６名が、3 グループに分かれて意見交換をしました。  

  

・ 「インリーダー研修会とは何なのか？」 よくわかっていない人も多い。  

・募集チラシはインリーダーという文字を大きくしたりせず、まずは「インリーダーとは

何なのか」を知ってもらえるようにする。  

・子ども達は遊んで帰るだけではなく、小学生の中学年・高学年が内容を考え、ジュニア

リーダーが最後に意見を述べたりと、子ども達主体で動いてもらうことに意味がある。  

・初めは行きたくない子ども達もいたが、やってみると楽しく活動できた。  

   

終始和やかな雰囲気で進められた交流会で、有意義な時間を過ごすことができました。   

 

 


